

Dirk Vogel lädt ein zur Talkrunde

(Bruchköbel/pm) – Am 9. Oktober lädt der Bürgermeisterkandidat Dirk Vogel zu einer spannenden Veranstaltung mit interessanten Gästen ein. Unumstritten die bekannteste Persönlichkeit bei dieser Gesprächsveranstaltung wird der ehemalige Ministerpräsident des Landes Hessens, Hans Eichel, sein. Daneben hat Herr Dr. Klaus Peter Möller zugesagt. Er berät Gemeinden und

Städte bei der Frage, welche Wirkungen große Investitionsprojekte auf Innenstädte haben. Daneben wird Herr Dr. Willi Heinrich Platz nehmen. Als stellvertretender Vorsitzender des Hausärzteverbands Main-Kinzig und praktischer Arzt in Langenselbold kennt er die Bedingungen von Hausärzten. Somit ist er ein guter Ratgeber bei der Frage, wie eine Stadt im Wettbewerb um Haus-

ärzte bestehen kann: „Ich freue mich, mit interessanten und kompetenten Gästen zu besprechen, wie man eine Stadt nach vorn bringen kann – mit dem gesunden Blick von außen“. Die Veranstaltung wird eine lockere und informative Gesprächsrunde im Bürgerhaus sein. Herzlich eingeladen sind alle Menschen mit Interesse an Bruchköbel. Der Eintritt ist frei. Beginn ist 19 Uhr.